

## Wahl Vorsteher Finanzabteilung

---

Nach über 40-jähriger Tätigkeit für die Gemeinde Flüelen, tritt Frau Trudy Muther, Vorsteherin der Finanzabteilung, im Herbst 2021 vorzeitig in den Ruhestand. Der Gemeinderat hat den Bewerbungsprozess für die Nachfolge frühzeitig eingeleitet. Kürzlich hat der Gemeinderat den neuen Vorsteher der Finanzabteilung gewählt und angestellt.

Die Wahl fiel auf Herrn Markus Imholz, wohnhaft in Schattdorf. Herr Imholz ist 30 Jahre alt und arbeitet zurzeit als Sachbearbeiter Buchhaltung und Personalwesen bei einer Transportunternehmung mit Sitz in Wassen. Seine Ausbildung als Kaufmann Profil E hat er bei der Gemeindeverwaltung Attinghausen absolviert. Markus Imholz bildet sich derzeit zum Fachmann Finanz- und Rechnungswesen mit eidg. Fachausweis weiter. Diese Ausbildung schliesst er im Frühsommer 2021 ab.

Mit dem Hintergrund der Verwaltungslehre, der langjährigen Berufserfahrung im Buchhaltungs- und Personalbereich sowie der Ausbildung zum Fachmann Finanz- und Rechnungswesen, erbringt Markus Imholz die Voraussetzungen für die Position des Vorstehers der Finanzabteilung der Gemeinde Flüelen. Sein Stellenantritt erfolgt per 1. Oktober 2021.

Die Gemeindebehörden und das Verwaltungspersonal freuen sich auf eine gute Zusammenarbeit mit Markus Imholz und heissen ihn in Flüelen herzlich willkommen.



Markus Imholz, neuer Vorsteher Finanzabteilung  
Gemeindeverwaltung Flüelen